



Homo webensis

La web para homínidos con sentido crítico y del humor

¿ADIÓS, *HOMO WEBENSIS*?

El pasado día 23 de septiembre, Cibernesto (Ernesto Carmena), el creador de *Homo Webensis*, anunciaba su cansancio y su deseo de cancelar su página web. Enseguida saltaron todas las alarmas, y finalmente se consiguió mantenerla viva aunque sin nuevo contenido.

Ramón Ordiales Plaza

Todos los socios de ARP-SAPC mostramos una sincera tristeza. No solo Cibernesto pensaba dejar de actualizar el blog, sino que incluso abría la posibilidad de cancelar el dominio y perder para siempre un contenido valiosísimo que va más allá de sus artículos escépticos o evolutivos.

Su paciencia, sentido del humor e inteligencia a la hora de contestar las airadas cartas de los magufos, su dedicación no solo al escepticismo sino a la paleontología y su magnífico *Museo de los Infoartrópodos* (<http://homowebensis.com/>

bichos.html) son solo unos pequeños ejemplos de la riqueza del blog que va más allá de una mera recopilación de artículos más o menos escépticos o evolutivos.

Es por ello, que desde estas páginas queremos hacerle un sentido homenaje y, con el permiso del autor, preservar para la posteridad aquellos artículos que considere más valiosos.

Esperemos que, aunque congelado, Homowebensis permanezca en el hiperespacio mucho, mucho tiempo.



Ernesto J. Carmena [Cibernesto].
Autor de la página Homo Webensis.
[Arp-Sapc]

Ernesto Carmena (Madrid, 1974) es licenciado en Biología por la Universidad Complutense de Madrid. Miembro de la Sociedad para el Avance del Pensamiento Crítico, colabora habitualmente en 'El Escéptico', la revista de la sociedad. En la actualidad trabaja en el campo de la imagen digital y la divulgación científica. Como tal ha escrito el libro «El creacionismo, ¡Vaya Timo!» para la Editorial Laetoli.



Portada del libro «El creacionismo, ¡Vaya timo!» (Editorial Laetoli)